
・黙　祷　齋藤文雄会員ご逝去１２／１８
　　　　 （享年８６歳）
・点　鐘　土屋会長
・ソング　君が代 奉仕の理想 四つのテスト
・ビジター（日高）白井 威様　小坂雅彦様
　　　　　　　　 古本良子様
・卓　話　内沼博史様
・乾　杯　中里（昌）パスト会長

【会長報告】
　本年もよろしくお願い
致します。
　齋藤先生はＳ４２年の
入会。５２年の間に第２１
代会長を務められました。
改めてご冥福をお祈りし
たいと思います。
　年次総会で承認頂いた
服部次年度副会長ですが
真言宗智山派本山（京都）
に行く事が決まり、役を辞退されました。その
ためＸマス例会後にパスト会長会議を開き、
矢島高明会員を副会長に選出、本日理事会で
間邉指名委員長より経過説明があり承認され
ました。服部会員は３月まで不在ですが、飯能
ＲＣに在籍のままという事で了承されました。
皆様にご承認を頂きたいと思います（拍手）。
では、矢島（高）会員よろしくお願い致します。
　また、地区研修委員は、中里（昌）パスト会
長からの推挙で、小川晃男パスト会長にお願
いしたいと思います。次年度地区出向者は、
和泉パスト会長（公共イメージ）、髙橋会員（社
会奉仕）、藤原会員（国際奉仕）、中里（忠）会員

（会員増強）、大﨑会員（ロータリー財団）にな
りました。よろしくお願い致します。

【幹事報告】
　入会５年未満の５名の方に地区研修を受け
て頂く事になりました。有難うございました。
１月のロータリーレート　１ドル１１０円
◎例会変更のお知らせ
◇所沢ＲＣ
・２／１１（火） 法定休日により取止め
・２／１８（火） 親睦旅行に振替
・３／１０（火） 夜間移動例会
・３／１７（火） 定款規定により取止め
・３／３１（火） 定款規定により取止め
◇所沢中央ＲＣ
・２／２４（月） 祝日休会
◇所沢西ＲＣ
・１／２１（火） 例会取消
・２／１１（火） 例会取消
・２／２５（火） 例会取消
・３／１７（火） 例会取消
・３／３１（火） 振替例会 ３／２９３５周年記念式典
◇入間南ＲＣ
・１／２８（火） 夜間例会　点鐘１９時
・２／４（火）　例会場変更 リストランテ・シミズ
・２／１１（火） 例会取止め（定款８―１―Ｃ）
・２／２５（火） 移動例会「鮟鱇鍋の会」
　　　　　  点鐘１８：３０ 例会場「東光寺」

【出席報告】ＭＵ・無届欠席０ 川口出席向上委員長

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・新年あけましておめでとうございます。今年もよろ
　しくお願い致します。（日高）会長・白井威様、幹事・
　 古本良子様、チャリティーゴルフ受付委員・小坂雅彦様
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・日高の皆さんようこそ。　　　 吉田（健）君
　　　　　田辺君、間邉君、加藤君、小川君
・内沼博史県議会議員様、卓話よろしくお願
　い致します。土屋会長、田辺会長エレクト
　　　髙橋副会長、中里（忠）幹事、前島ＳＡＡ
　　 本橋副ＳＡＡ、間邉君、小川君、加藤君
　　 矢島（巌）君、神田（敬）君、福島君、伊澤君
・あけましておめでとうございます。暮の休
　んだ日に誕生祝い頂きました。今年は７回
　目の年男になります。　　　　　中里（昌）君
・１／２日高ＣＣ新年杯、ハンデに恵まれ優勝
　出来ました。今年８０才、８０代を目指します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　半田君
・早退致します。　　　　　　　 細田（伴）君
本日計２５，０００円、累計額５５７，５０１円。
◎１５日例会当番は森、本橋会員です。

【卓　　話】
講師紹介　　　　　　大﨑プログラム委員長

　昨年は日本にとって、さらに発展する節目
の年になりました。４月には２期目の当選を
させて頂き感謝申し上げます。５月に改元、
１０月「即位礼」、１１月「大嘗祭」。ラグビーＷ杯
は日本代表の活躍と世界一流選手のプレーに
日本中が酔いしれた大会になりました。新装
なった「熊谷ラグビー場」でも３試合が行われ
おもてなしの心は東京五輪においても発揮出
来るのではないかと思っております。
　一方で台風１９号は埼玉県にも甚大な被害
をもたらしました。１２月定例会の補正予算は
過去最大規模の約２４６億円。飯能市内では県
土整備部１１か所、林地１か所（正覚寺）、森林管
理道１１か所で復旧に取り組んでいます。中小
企業は確認出来ただけでも約３３５社、被害額
約５９億円。私が委員長を務める「産業労働企
業委員会」で「埼玉県中小企業災害復旧支援補
助金制度」の審査をさせて頂き、上限５千万円、
補助率４分の３（１千万円の被害のうち７５０
万円が県・国から補助）の予算が通り、現在、商
工会議所で申請を受付中です（２／２８まで）。
観光への影響に関しては、宿泊施設に１泊に
つき５千円分の補助を行うという観光予算も
委員会で可決しました。
●人工知能（ＡＩ）プロジェクト
　鶴ヶ島ＪＣＴから半径１０ｋｍ以内に未来産業
を集積させる、自民党県議団が提案した「地域再
生計画」が県に取り入れられ、今後さまざまな
事業に波及効果が出てくると思われます。今
年度設立された「埼玉県ＡＩコンソーシアム」
は昨年８、１１月に総会を開催。ＡＩ技術の導入
活用を促進し、生産性の向上や新たなビジネ

スの創出等を図るため、
企業・大学・研究機関・商
工団体・金融機関・自治体
等によって構成されてい
ます。１１月には２つの
サイトから成る「埼玉県
ＡＩ・ＩоＴプラットフォーム」
も開設。県で実施している
ＬＰＷＡ（Low Power,Wide 
Area）のうち、「わなの設置
状態管理」の実証実験は

一昨年から南高麗で行われ、今年度からは市
が予算措置をして継続しています。「子ども
の位置情報の確認」は富士見小、双柳小（の児
童５０人程）に関して県の実証実験中。日高市
では他に「高齢者の安否確認」、入間市では

「土壌指数の計測」を行っています。
●観光、その他
　メッツァ来場者は７月に１００万人を突破し
ました。天覧山の麓には今年、食のテーマパー
ク、名栗にも観光拠点が出来ます。点と点を面
で捉え、一過性のものにしない事が重要で、飯
能、日高、秩父、川越と、西部地域を県の観光の
中心にして、自然を活かした観光振興を行う。
日帰り観光中心から、１泊、２泊とこの地域に
留まり、良い所を発見して頂く。このような取
り組みが必要なのではないかと考えます。視
察に行った大阪は、県庁舎内に観光課がある
のではなく、「大阪観光局」という独立した組
織で動いています。埼玉県では「埼玉県観光物
産協会」がＤＭＯの登録をしていますが、これ
をさらに発展させ、埼玉の「観光局」をつくる
ように県に要望しています。県全体の観光を
把握し、それを拡げていく。それによって飯能
市がもっともっと伸びていく取り組みが出来
るのではないかと思っております。
　県の９９．５％は中小企業で、その皆様が発展
しないと県の経済は発展しません。２０２５年
には、日本で一番のスピードで高齢化が進む
地域に埼玉県がなっているとの予測もある中
で、先日「東洋経済オンライン」にも載ってい
ましたが、南高麗の「農のある暮らし『飯能住
まい』」は埼玉県でも注目しています。
●「森林環境贈与税」
　５年後の「森林環境税」創設までの間、「森林
環境贈与税」が今年度より国から来ています。
県に約４億４千万円、うち飯能市には２２４７万
８千円（県で３番目）。森林面積よりも人口割
合が多く、さいたま市には４８００万円が配分
されます。税の使い方が解らない都市部の自
治体に対しては、県産材の利用促進を図って
頂けるよう、県に要望しています。西部地域の
発展がなければ埼玉県の発展はありません。
皆様と共に一生懸命行動させて頂きますので
今後共よろしくお願い致します。

卓話

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

令和２年２月のプログラム
（ 月間テーマ　世界理解月間 ）

小 川 君
大野（康）君

［ＲＣ情報］

大 﨑 君
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［出席向上］

［プログラム］

大野（正）君
島 田 君

飯能ＲＣ

卓話「（未定）」
飯能警察署 署長

小川晃男会員

【結婚・誕生日祝】

【雑誌紹介】

「ロータリーにまつわる話」

卓話
飯能ＲＣ 川口 浩会員

「糖尿病と歯周病」

例 会 取 消
（特例休会）

２０２０年を迎えて 県の取り組みについて

埼玉県議会議員 内沼博史様




